

Des couturières en première ligne

Sylvia Verschelden
enseignante HELMO-Mode
→ sverschelden@helmo.be

Rencontre avec Sylvia Verschelden

Pour réagir à la pénurie de masques, beaucoup n'ont pas eu d'autre solution que se mettre à la couture. Bien entendu, HELMO Mode a relevé ses manches et s'est mis au travail avec entrain. Sylvia Verschelden nous raconte « son » confinement...



Édith 4

Edith

Bonjour Sylvia. Tu es une habituée de la première heure de Edith. Je suis heureuse de te revoir. Je me souviens d'un défilé de mode chez les blouses blanches...

Sylvia Verschelden

Oui. C'était dans le premier N° de Edith. Le projet UniKform. Déjà dans le monde médical...

Edith

Un super projet... Mais nous sommes ici pour parler de masques. Racontez-nous...

S.V.

Comme tu l'imagine, en tant que couturières, nous sommes nombreuses à avoir été sollicitées pour coudre des masques. Au mois de mai, la Section « Mode » a reçu une « commande » de 650 masques de HELMO. Mais nous avons également été sollicitées par le CHU, ou par les communes ou nous résidons, etc.

Edith

Tu nous parles d'une « commande » de 650 masques par HELMO. Comment vous êtes-vous organisées ?

S.V.

Nous étions en plein confinement, donc la première difficulté, c'était de se procurer les fournitures. Dès qu'on a pu se procurer du tissu, on s'est donné rendez-vous à l'école et... au boulot ! Au tout début, nous étions trois, Eliane Meurens, Christelle Cormans et moi. Puis, très vite, nous avons été rejoints par les collègues, puis par les étudiants et les étudiantes.

Covid-19

Edith

Les étudiants se sont déplacés à l'école en plein confinement ?

S.V.

Non non, nous leur avons envoyé des « kits » par la poste... A quelques enseignants aussi d'ailleurs...

Edith

Cela consistait en quoi un « kit » ?

S.V.

Il y avait le patron et un plan. Parfois des découpes de tissu... On a essayé d'aider le plus possible. Un peu dans tous les sens. Nous avons également réalisé des blouses d'hospitalisation pour le CHU à un moment. La demande nous est parvenue par l'intermédiaire d'une enseignante du secondaire.

Edith

Et que sont devenus ces 650 masques ?

S.V.

Ils ont été pris en charge par Daniel Napoletano, le Conseiller en prévention de HELMO. Ils ont servi à assurer les besoins les plus urgents : le personnel de la crèche, le personnel d'entretien, les membres du staff administratif, les informaticiens, l'accueil. Tous ceux qui n'ont pas pu travailler en distanciel lorsque le confinement a commencé...